



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Sabtu

Tanggal: 02 April 2011

Halaman: 31

man : **Sabtu** Tanggal : **02-02-2011** Halaman : **31**

Tubagus Silahudin

Juara Lomba Foto Sekaten 2011

YOGYA (KR) - Foto karya Tubagus Silahudin dari Semarang berjudul Sri Sultan keluar sebagai juara 1 Lomba Foto Pariwisata Jogja Dalam Lensa 2011 bertema 'Sekaten Tradisi Mengawal Inovasi yang diselenggarakan oleh Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Dinparbud) Kota Yogyakarta. Penjurian dilakukan secara terbuka, Kamis (3/3) di Taman Budaya Yogya (TBY) oleh dewan juri terdiri dari, Tonisuria, Nofria Doni Fitri MSn, Budi Prast, Taufik Ridwan dan Surya Adi Lesmana.

Juara 2 direbut Budi Purnomo dari Yogyakarta dengan karya berjudul Ombak Banyu

Cinta dan juara 3 diraih Slamet Widodo dari Wonosobo dengan karya berjudul Ceremonial Grebeg Mulud 2011. Selain itu para dewan juri juga menetapkan 25 pemenang harapan.

Menurut Panitia Penyelenggara, Bisri jumlah foto yang masuk ke panitia sebanyak 592 karya dari 156 pengirim. Even lomba foto ini akan tetap digelar setiap tahun karena telah menjadi agenda rutin Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta.

Mereka adalah Budi Purnomo (Lihat Sekaten), Sugede SS (Generasi Penerus), Maulana N (Rumah Hantu), Budi Purnomo (Lombok Abang),



KR-istimewa

Dewan juri dan penyelenggara menunjukkan karya para pemenang usai pelaksanaan penjurian.

Yan Kristianto (Tradisi Ndok Kamal), Honas Firdaus (Dua Zaman), M Jefry Hanafiah (Menunggu Pembeli), M Jefry Hanafiah (Masih Berlayar di

Sekaten 2011), Muhammad Oksa (Ayo Bermain Ombak Banyu), Agung Natanael P Samsosir (Mengabadikan Sekaten), Andi Andriansyah (War-

na-warni Sekaten), I Gusti Kade Dwi Permana (Memohon Berkah) dan Clara Prima (Tong Setan).

Selain itu, ada Lantip Nugroho (Nonton Bareng), Aldous Wiraputra (Setelah Gelap Terbitlah Terang), Jenar Budi Santoso (Generasi Penerus), Slamet Widodo (Beringharjo dan Grebeg Mulud), Hari Agung (Ayo Sekaten), Jenar Budi Santoso (Lelap), Budi Winarno (Ombak Banyu), Aji Susanto Anom Purnomo (Alunan Mistis Gamelan Sekaten), Budi Winarno (Takut Hantu), Budi Purnomo (Mengais Bonus), Maulana N (Refleksi Hiburan Rakyat) dan Sugede SS (Gunungan). (Nil)-a

Dihatirkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

embusan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat
Dinas Pariwisata dan Kebudayaan		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005